

La Señal No 45
Las Características Identificables De La Señal
23 de diciembre de 2015
Pastor, Brian Kocourek

El domingo leímos el párrafo **160**, pero tuve que posponer lo que dijo el hermano Branham aquí porque se nos acabó el tiempo. Por lo tanto, como prometimos, esta noche examinaremos el párrafo **160**.

Ahora, Branham dice en el párrafo **160** **Sabiendo que es la Presencia del Dios viviente, prueba que Dios le ha levantado según Su Palabra prometida. “Un poco y el mundo no me verá más (Jericó, Egipto, ellos no me verán más); pero vosotros me veréis porque Yo...” “Yo”, el pronombre personal, al que siempre se refiere, ¿ven? “Yo estaré con vosotros. Yo soy la Señal. Mi resurrección es la Señal. Las obras que Yo hago identificarán, me identificarán a Mí en vosotros”.**

Ahora, esto por supuesto habla de **Juan 14:12**, y yo no sé cómo alguien podría pensar que **Juan 14:12** es sólo para William Branham después de una declaración como esta.

Noten que William Branham acaba de terminar de decirnos que la Señal es Cristo, y es la Vida resucitada de Cristo, y ahora afirma que la identificación de esa Vida resucitada de Cristo viviendo en ustedes será identificada por "**las obras que yo hago**", lo cual sabemos que es lo que Jesús dijo en **Juan 14:12**.

Ahora, lo que el hermano Branham está alcanzando aquí es la identificación de la Simiente y la Simiente de la Vida. Y **Juan 14:12** es simplemente la identificación de que la misma simiente de la Vida que estaba en la Simiente original estará presente en cualquiera que posea esa misma simiente de vida en ellos. Y si Uds. no entienden la vida de las simientes, entonces ya es hora de que vuelvan atrás y lean **Génesis 1:11**, que nos dice que "**Cada simiente producirá según su especie o naturaleza**".

No entiendo por qué es tan difícil ver esto. Sabemos que el hermano Branham cita **Juan 14:12** muchos cientos y cientos de veces y lo identifica con el creyente. Sabemos que él nos enseñó que Ud. no es creyente a menos que nazca de nuevo del Espíritu de Dios. Eso es lo que le hace creyente. Hasta que nazca de nuevo y esté lleno del Espíritu de Dios, está creyendo, pero todavía no es un creyente.

Ahora sabemos que cada simiente se conoce por sus características identificables. Por eso Jesús podía hablar a los fariseos, muchos de los cuales eran simiente de la serpiente.

Juan 8:38 Yo hablo lo que he visto cerca del Padre; y vosotros hacéis lo que habéis oído cerca de vuestro padre. 39 Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es Abraham. (Noten que ellos estaban reclamando a Abraham como su Padre, pero Jesús los reprende y dice:) **Jesús les dijo: Si fueseis hijos de Abraham, las obras de Abraham haríais. 40 Pero ahora procuráis matarme a mí, hombre que os he hablado la verdad, la cual he oído de Dios; no hizo esto Abraham.**

Ahora, fíjense, dice, **ahora procuráis matarme a mí, ... no hizo esto Abraham....** Entonces Jesús está señalando que su testimonio no está a la altura de sus acciones ni de su vida, porque la vida es un indicador de qué simientes es.

Ahora, observen este próximo intercambio de palabras. Jesús dice: **41 Vosotros hacéis las obras de vuestro padre.** En otras palabras, simplemente miren lo que su vida está produciendo y eso les dirá de quién es la simiente. Entonces ellos entendieron lo que quería decir y respondieron: **Entonces le dijeron: Nosotros no somos nacidos de fornicación;** (no somos simiente de la serpiente, porque al fin y al cabo Eva comió fornicación con la serpiente antes de consumir su matrimonio con Adán. Entonces ellos sabían que Jesús decía que eran de su Padre el diablo. Y continúan...) **“un padre tenemos, que es Dios”.**

Pero Jesús no estuvo de acuerdo con ellos, basándose en su vida y sus acciones para escuchar la verdad.

42 Jesús entonces les dijo: Si vuestro padre fuese Dios, ciertamente me amaríais; porque yo de Dios he salido, y he venido; pues no he venido de mí mismo, sino que él me envió. 43 ¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no podéis escuchar mi palabra.

Ahora, aquí Jesús menciona lo que parecen dos cosas que revelan quién es su verdadero padre, pero en realidad son una cosa expresada de dos maneras.

- 1) No pueden entender la Palabra de Dios que Él les estaba diciendo.
- 2) Ni siquiera pueden oír las Palabras que les dice.

Y encontramos en Mateo 13 más precisión de lo que significa oír.

Mateo 13:13 Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden. 14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane.

Ahora, Jesús está citando al profeta Isaías sin mencionar su nombre aquí. Pero si conocen su Biblia como deberían saberla, entonces reconocerán dónde está citando Jesús de **Isaías 6:9-10: "Y dijo: Anda, y di a este pueblo: Oíd bien, y no entendáis; ved por cierto, mas no comprendáis. 10 Engruesa el corazón de este pueblo, y agrava sus oídos, y ciega sus ojos, para que no vea con sus ojos, ni oiga con sus oídos, ni su corazón entienda, ni se convierta, y haya para él sanidad”.**

Ahora, volvamos al discurso de Jesús con los fariseos. **44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer.** (Noten, ahí está el argumento de Génesis 1:11, cada simiente según su género.) **Él ha sido homicida desde el principio,** (Fíjense, ¿quién fue el primer homicida? Caín...) **y no ha permanecido en la verdad, ...**

Fíjense que Jesús les da un segundo atributo para identificar su fuente, cuando dice: Su linaje **"y no ha permanecido en la verdad", porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira.** Y sabemos que Satanás, llamado diablo, fue arrojado del cielo por decir allí la gran Mentira, y fue enviado a la tierra, y habitó en la serpiente que era el padre de Caín, quien le mintió a

Eva insertando una palabra para cambiar el significado de lo que Dios le había dicho a Adán. Añadió: "**no**" *seguramente "no" morirás.*

Apocalipsis 12 nos cuenta la historia de Satanás siendo expulsado del cielo por decir la mentira que se llevó consigo a un tercio de los ángeles.

Apocalipsis 12:3 *También apareció otra señal en el cielo: he aquí un gran dragón escarlata, que tenía siete cabezas y diez cuernos, y en sus cabezas siete diademas; 4 y su cola arrastraba la tercera parte de las estrellas del cielo, y las arrojó sobre la tierra. Y el dragón se paró frente a la mujer que estaba para dar a luz, a fin de devorar a su hijo tan pronto como naciese.*

Entonces vemos que fue por su cola que atrajo a la tercera parte de los ángeles en una rebelión contra Dios la Palabra, y un profeta de la Palabra nos dijo que no era la cola como si tuviera una cola larga, sino que en realidad era el cuento que contó, o sea, una mentira.

Isaías 9:15 *El anciano y venerable de rostro es la cabeza; el profeta que enseña mentira, es la cola.* Entonces Satanás era un profeta mentiroso allá en el cielo. Y por supuesto un profeta es un predicador. Entonces vemos en Apocalipsis 12 que él es arrojado a la tierra por la mentira que dijo, y él viene a la tierra, habita en la serpiente que era una criatura más cercana al hombre, y usó su lengua mentirosa para persuadir a la mujer a acostarse con él.

Génesis 3:1 *Pero la serpiente era astuta, más que todos los animales del campo que Jehová Dios había hecho; (eso significa que era más inteligente, más sabio y más astuto) la cual dijo a la mujer: ¿Conque Dios os ha dicho: No comáis de todo árbol del huerto? (Observen que comienza a citar lo que Dios le dijo a Adán, por lo que va directo a la palabra de Dios para pervertirla, y eso es lo que hacen todos los falsos profetas y predicadores, usan la propia palabra de Dios y luego lanzan la bola curva.) 2 Y la mujer respondió a la serpiente: Del fruto de los árboles del huerto podemos comer; 3 pero del fruto del árbol que está en medio del huerto dijo Dios: **No comeréis de él, ni le tocaréis, para que no muráis.** (Noten ahora, él le pide que cite la Escritura primero, y luego toma la Palabra que ella cita y comienza a darle un giro. Hasta ahora están discutiendo la Palabra de Dios, y parece muy inofensiva en este punto, pero miren lo que hace las características de Satanás que está en él... porque estas características es importante saberlas y marcarlas porque Uds. las verán en toda la Escritura...) 4 Entonces la serpiente dijo a la mujer: **No moriréis;***

Noten, él la cita, pero le agrega su propio pensamiento, y luego agrega su razonamiento de por qué agregó a lo que Dios había dicho, como si ese razonamiento cambiara lo que se dijo. Ahora, observen su razonamiento...

5 sino que sabe Dios que el día que comáis de él, serán abiertos vuestros ojos, y seréis como Dios, sabiendo el bien y el mal.

Ahora, noten la respuesta de la mujer al razonamiento de Satanás, porque la mujer tipifica a la iglesia, y como tipo de la iglesia, ella siempre trata de ir primero a la Palabra, pero luego termina alejándose del verdadero significado de la Palabra porque

caen en el razonamiento que les dan los falsos predicadores y que les quita el verdadero significado de la Palabra.

6 Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió así como ella.

Ahora, déjenme ayudarles a entender lo que sucedió aquí porque todos creemos en la doctrina de la simiente de la serpiente, pero ¿por qué entonces Dios usó el simbolismo al escribir esto por parte de Moisés, quien escribió los primeros cinco libros de la Biblia?

Noten primero, veamos lo que dijo la mujer acerca de la palabra mientras la citaba. *3 pero del fruto del árbol que está en medio del huerto dijo Dios: No comeréis de él, ni le tocaréis, para que no muráis.*

El simbolismo de un árbol a lo largo de las Escrituras habla del hombre. Miren el **Salmo 1**: Los justos son semejantes a los árboles. Israel es comparado a un olivo. Jesús es la vid principal, nosotros somos pámpanos. Cuando Jesús sanó al ciego, tomó barro y lo frotó en los ojos del hombre y vio hombres como árboles... y seguiremos con esto.

La palabra **comer** también es un eufemismo, que habla de tomar dentro de uno mismo y volverse uno con él, es decir: el profeta **comió** el rollo y se volvió uno con él. "Probad (**Comed**) y ved que el Señor es bueno". Jesús dijo "*El que come mi cuerpo y bebe mi sangre*", etc. Se usa en todo el Nuevo y Antiguo Testamento mostrando un acto de tomar en uno mismo aquello presentado y los dos convirtiéndose en uno. Es decir: el rollo y el profeta, Jesús la Palabra y nosotros.

Pero hay una comprensión aún más reveladora de la palabra "**tocar**" que la mujer usó al decirle a la serpiente lo que no debía hacer. **Génesis 3:3** *pero del fruto del árbol que está en medio del huerto dijo Dios: No comeréis de él, ni le tocaréis, para que no muráis.*

La palabra tocar fue traducida de la palabra hebrea **Naga** una raíz primitiva; propiamente, **tocar**, es decir, poner la mano sobre (para cualquier propósito; **eufem., acostarse con una mujer**);

Noten que el eufemismo es **acostarse con una mujer**. No hay nada más sencillo que eso. Dios dijo que no **te acuestes con ella** y no **la conozcas**, no la experimentes íntimamente.

Y así vemos los resultados de este acto carnal en el siguiente versículo.

7 Entonces fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban desnudos; entonces cosieron hojas de higuera, y se hicieron delantales.

Como dijo el hermano Branham, si ellos sabían que estaban desnudos por comer alguna fruta o manzana, entonces pasemos las manzanas porque Laodicea está ciega y desnuda y ni siquiera lo sabe.

8 Y oyeron la voz de Jehová Dios que se paseaba en el huerto, al aire del día; y el hombre y su mujer se escondieron de la presencia de Jehová Dios entre los árboles del huerto. 9 Mas Jehová Dios llamó al hombre, y le dijo: ¿Dónde estás tú? 10 Y él

respondió: *Oí tu voz en el huerto, y tuve miedo, porque estaba desnudo; y me escondí. 11 Y Dios le dijo: **¿Quién te enseñó que estabas desnudo? ¿Has comido del árbol del que yo te mandé no comieses?** 12 Y el hombre respondió: *La mujer que me diste por compañera me dio del árbol, y yo comí. 13 Entonces Jehová Dios dijo a la mujer: ¿Qué es lo que has hecho? Y dijo la mujer: La serpiente me engañó, y comí.**

Sólo para su información, pero la palabra hebrea aquí para engañar es **nasha** y significa seducir. Y la palabra seducir significa **persuadir o inducir a tener relaciones sexuales.**

14 Y Jehová Dios dijo a la serpiente: Por cuanto esto hiciste, maldita serás entre todas las bestias y entre todos los animales del campo; sobre tu pecho andarás, y polvo comerás todos los días de tu vida. 15 Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente suya; esta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar.

Noten que la maldición recayó sobre la simiente de la serpiente. Su linaje o descendencia.

*16 A la mujer dijo: **Multiplicaré en gran manera los dolores en tus preñeces; con dolor darás a luz los hijos; y tu deseo será para tu marido, y él se enseñoreará de ti.***

Ahora, si fue solo una manzana que ella comió, ¿por qué la maldición sobre su concepción y la maldición sobre su simiente y la simiente de la serpiente?

Ahora, volvamos a lo que Jesús les está diciendo a los fariseos en **Juan 8:45** *Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis. 46 ¿Quién de vosotros me redarguye de pecado? Pues si digo la verdad, ¿por qué vosotros no me creéis? 47 El que es de Dios, las palabras de Dios oye; por esto no las oís vosotros, porque no sois de Dios.*

De su sermón, **Por Qué Clamas Di 59-1004E P:31** el hermano Branham dijo: *La Biblia también dice que Dios ungió a Jesucristo con el Espíritu Santo y Él salió haciendo el bien y sanando a los enfermos, esa era la señal de que Él sí era lo que afirmaba ser. Así es como Dios lo envía, así es como se supone que viene en los últimos días. Y el Espíritu Santo que viene en los últimos días no es para llevarnos a un credo o a una iglesia sino a Dios, y las señales sobrenaturales seguirán a ese Espíritu Santo.*

Hay Un Hombre Aquí Que Puede Encender La Luz 63-1229M P:116 *Oh, se necesita a Cristo, la Vida Eterna, para traer la Palabra de Vida a la vindicación, hecha carne. ¡Oh, válgame Dios! Se necesita la Palabra. . .se necesita el Espíritu Santo para operar la Palabra de Dios. Cuando Jesús dijo: "Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura". Ahora vean, Marcos 16, Su última comisión. "Todo el mundo, todo el mundo", no ha llegado a eso todavía, ¿ven? "... a todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura. El que creyere", en todo el mundo, "y fuere bautizado será salvo; el que no creyere será condenado. Y estas señales seguirán a los que creen". ¿"Estrecharán la mano del predic-... "? No. ¿"Serán buenos miembros de la iglesia"? No. "En Mi Nombre echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas; tomarán en las manos serpientes; y beberán cosas mortíferas, no les hará daño; si pusieran las manos sobre los enfermos, sanarán". ¡Oh, hermano! ¿Cuán lejos? A toda*

criatura. ¿Cuánto? A todo el mundo hasta que El venga nuevamente. "Estas señales seguirán..." "El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él también las hará. Aun mayores que estas hará, porque Yo voy a Mi Padre". ¡Oh, cómo podemos apartarnos de Eso es más de lo que yo puedo decir!

Cinco Identificaciones Definitivas De La Verdadera Iglesia Del Dios Vivo 60-0911E P:70 *La última comisión: "Id por todo el mundo, predicad el Evangelio. El que creyere y fuere bautizado". Permítanme citarlo como debe ser, así desglosado. "Id por todo el mundo, y a toda nación, y demuestren el poder del Espíritu Santo. El que crea Esto y sea bautizado será salvo. El que Lo niegue, será condenado. Estas señales seguirán a los que creen: pondrán las manos sobre los enfermos, ellos sanarán; echarán fuera demonios; hablarán con nuevas lenguas. Éstas serán las señales que seguirán". El último versículo dice: " Y ellos regresaron...ayudándoles el Señor...confirmando Su palabra con las señales que la seguían. Así fue la primera iglesia".*

Una Súper Señal 62-0708 P:58 *¿Qué dijo Jesús? "Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura". ¿Qué tan lejos? ¡A todo el mundo! ¿A cuántos? ¡A toda criatura! "El que creyere y fuere bautizado será salvo; el que no creyere, será condenado. Y", una conjunción, "estas señales seguirán a los que creen", ¡en todo el mundo, y a toda creación, a toda criatura! Yo les puedo demostrar a Uds. dónde Dios puso dones y poder en la Iglesia. Yo quiero que alguien señale con su dedo una Escritura y me demuestre dónde Él los quitó, dónde Él los quitó de la Iglesia. Es una Súper Señal para el creyente, de que nosotros hemos pasado de muerte a Vida, porque sentimos el Espíritu Santo, y lo vemos obrando en nuestras vidas y cambiándonos de lo que éramos a lo que somos ahora. ¡Amén! Él resucitó de los muertos. ¡Gracias sean dadas a Dios!*

La Confirmación De La Comisión 62-0122 P:29 *Ahora, y si el Espíritu Santo (el cual es la Palabra de Dios, o el poder de la Palabra de Dios) entra con la Palabra de Dios, hará que la Palabra de Dios se manifieste a Sí misma. Id por todo el mundo y demostrad el evangelio a toda criatura. El que creyere y fuere bautizado, será salvo; mas el que no creyere, será condenado. Y estas señales seguirán a los que creen: ... ¡Qué hermoso cuadro es ese! ¡Si tan sólo entráramos profundamente ahora y escucháramos! Esas eran las credenciales que iban a estar en todo hombre que saliera a predicar el Evangelio. Y ningún hombre tiene derecho de predicar el Evangelio sin el bautismo del Espíritu Santo. Jesús no le permitió a Pedro, a Santiago, a Juan, ni a ninguno del resto de ellos, predicar el Evangelio hasta que esperaran en la ciudad de Jerusalén hasta que el Espíritu Santo los hubiera llenado, porque es el Espíritu Santo el que hace que la Palabra de Dios entre en acción. ¿Ven?*

¿Para Qué Fue Dado El Espíritu Santo? 59-1217 P:87 *Ud. no puede ir al Juicio. "El que oye Mis Palabras y cree". Ningún hombre puede creer hasta que haya recibido el Espíritu Santo. "Y cree al que Me envió", cuando ya el Espíritu Santo ha testificado de Su resurrección, "tiene Vida Eterna, y nunca vendrá a juicio, mas ha pasado de muerte a Vida".*

Ahora, el problema es que cuando la gente lee **Juan 14:12**, que habla del creyente haciendo las mismas obras que hizo Jesús, no entienden que a menos que tengan el mismo Espíritu que Jesús tuvo, ni siquiera Ud. es un creyente todavía. Y si tiene el mismo Espíritu entonces tiene que tener la misma naturaleza. Y si su naturaleza era sobrenatural entonces su naturaleza también lo será.

Por Qué Clamas Di 59-1004E P:29 Jesús dijo: “Las obras que Yo hago, el que en Mí cree...”. San **Juan 14:7**, “El que en Mí cree, las obras que Yo hago él también las hará. El que en Mí cree”. **Ningún hombre puede creer que Jesucristo es el Hijo de Dios hasta que haya recibido el Espíritu Santo**. Sólo está tomándolo por fe y aceptándolo, pero no puede decir que lo es, podrá decir: “Yo creo que lo es”. **Pero ningún hombre puede llamar a Jesús el Cristo hasta que el Espíritu Santo esté en él**. La Biblia así lo dice. **Primero tiene que venir el Espíritu Santo y dar testimonio y uno sabe que Jesús es el Cristo porque vive en uno**.

Retorno Y Jubileo 62-1122 P:39 Antes de poder ser un cuerpo de seres humanos... Antes de yo poder actuar, caminar y hablar como un humano, **tengo que haber nacido como humano**. ¿Cómo podría saber el nudo de un árbol cómo me comporto yo? ¿Cómo podría decir: “Yo no me comporto así”? La única manera de hacerlo es naciendo igual que yo. Así es como está muerta la organización, alejó a la gente, porque se fue tras un credo. Pero **para ser un hijo de Dios se tiene que nacer del Espíritu de Dios, entonces Ud. llega a ser como Cristo y hace las obras de Cristo**;

Preguntas Y Respuestas COD 59-0628E P:27 Ahora, la Escritura dice que **ningún hombre puede llamar a Jesús el Cristo únicamente por el Espíritu Santo**. Así que Ud. **no puede creer que Jesús es el Cristo hasta que Ud. haya recibido el bautismo del Espíritu Santo**. Ud. únicamente está testificando o diciendo lo que la Escritura dice, está diciendo lo que el pastor dice, está diciendo lo que mamá dice, o lo que algún buen predicador dice. Pero **Ud. mismo no lo sabe hasta que Él le haya testificado a Ud. Su resurrección**. Y **ningún hombre puede llamar a Jesús el Cristo, sino por el Espíritu Santo**.

Jesucristo Es El Mismo Ayer, Y Hoy, Y Por Los Siglos 63-0604 P:66 Así fue como Él se identificó con los judíos. Y así fue como se identificó con los samaritanos. Miren, ese era el fin del tiempo de ellos. Miren, los gentiles han tenido dos mil años de enseñanza, igual que ellos tuvieron miles de años de enseñanza. Pero si los gentiles no obtienen la misma cosa que obtuvieron ellos, entonces Él hace acepción de personas. Así que ¿cómo lo conoceríamos nosotros hoy día? **Cuando Él ha estado con nosotros, y dentro de nosotros, y ha obrado a través de nosotros, y probado que este Espíritu, que nosotros llamamos el bautismo del Espíritu Santo, es Jesucristo Mismo personificándose en la forma de Espíritu en el ser humano, haciendo lo mismo**. Él dijo en **San Juan, el capítulo 14, el versículo 12**, “El que cree”, no el que aparenta creer. Pero: “El que cree en Mí, las obras que Yo hago, él las hará también”.

La Resurrección 53-1205 P:103 Yo no soy responsable por más nada sino por decir lo que Dios dice. Ahora, Ud. **no recibe el Espíritu Santo cuando Ud. cree. Ud. recibe el Espíritu Santo después que Ud. cree. Ud. lo recibe después que cree**. Y es un don de Dios. Ninguna fe, más nada se lo daría a Ud. **Ud. no puede simplemente imaginarse**

que lo tiene; Ud. no puede simplemente aceptarlo por fe. **Es absolutamente una obra de Dios que baja al corazón y da a conocer la Presencia de Jesucristo. Y cuando Ud. recibe el Espíritu Santo, entonces Ud. cree en toda clase de milagros y señales. Y no solamente Ud. lo cree sino que Ud. las practica.** “Estas señales seguirán a los que creen. Arrepentíos, cada uno de vosotros y bautícese, id por todo el mundo y predicad el Evangelio. El que creyere y fuere bautizado será salvo. El que no creyere será condenado. Y estas señales seguirán a los que creen: En Mi Nombre echarán fuera demonios, hablarán nuevas lenguas, tomarán en las manos serpientes, beberán cosas mortíferas, pondrán las manos sobre los enfermos y sanarán”. **Esa es la señal del creyente.**

De su sermón, **Dios Es Identificado Por Sus Características 64-0311 p:31** “**Juan 14:12:**” “El que en Mí cree”, dijo Jesús, “la obras que Yo hago él las hará también”. Ahora vean: “El que cree en Mí”, **un verdadero creyente**, “las obras que Yo hago él las hará también”. Noten. En otras palabras, de esta manera: “El que en Mí cree, será **identificado por Mi característica, las obras**”. Ahora, eso es lo que Él hizo. Él dijo: “Si Yo no hago las obras del Padre, entonces no me creáis”. Y el Padre habló a los profetas, y esa fue su característica, su identificación. Así también fue con Jesús. Y se lo prometió **al que creyere: “Mis características harán en él igual como hicieron en Mí”**.

Dios Es Identificado Por Sus Características 64-0311 P:22 “**Juan 14:12:**” “El que en Mí cree”, dijo Jesús, “la obras que Yo hago él las hará también”. Ahora vean: “El que cree en Mí”, **un verdadero creyente**, “las obras que Yo hago él las hará también”. Noten. En otras palabras, de esta manera: “**El que en Mí cree, será identificado por Mi característica, las obras**”.

Dejando Escapar La Presión 62-0609E P:64 **Si les dijera que el Espíritu de Cristo está dentro de mí, entonces yo debería hacer las obras de Cristo, vivir la clase de Vida que Él vivió, una Vida de sacrificio para el pueblo.** Eso es correcto.

Los Dones De Dios Siempre Hallan Su Lugar 63-1222 P:36 Ahora noten, encontramos **que Su... Él identificó...** Las obras que Él hizo identificaron que Él era Deidad, mostraron que Él era. Porque Él dijo: “Si no hago las obras de Mi Padre no me creáis”. Y ¿no podría el Cristiano hoy día decir: “**Si no hago las obras de mi Salvador no me creáis?**” ¿Ven? “Como el Padre me envió, Yo los envío a vosotros”. Y si Uds. hicieran las obras, las obras creativas del Padre que lo envió a Él, entonces es una creación... El Cristo (el Creador) que nos envía a nosotros, hace las obras de Cristo el Creador. ¿Ven? “Y así como el Padre me envió a Mí, Yo os envío a vosotros. Y si no hago las obras de Mi Padre no me creáis”. Entonces el Cristiano hoy día tiene que manifestar la misma vida de Cristo, de otra manera tendríamos derecho a decir: “Eso no es cierto”.

El Dios Inmutable Obrando En Una Manera Inesperada 62-0120 P:85 Si somos bautizados por el Espíritu Santo en el Cuerpo, entonces **venimos a ser el Cuerpo de Cristo.** Entonces estamos resucitados con Él. Cuando Él resucitó, nosotros también resucitamos en la resurrección con Él; porque Él es la Cabeza, y la Cabeza y el Cuerpo están unidos. Entonces, hoy, Cristo está en la Iglesia, en Ud., y también Sus

obras que una vez hizo. San **Juan 14:12**, “**El que cree en Mí, las obras que Yo hago, él también las hará**”. Así es. **Hebreos 13:8**, “**Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los siglos**”. ¿Lo ven? **La gente no espera que sea así. Esperan que seamos un grupo de gente analfabeta, que ni siquiera saben de lo que están hablando. Ellos creen que es un montón de tontos. Pero nosotros—nosotros quizá lo seamos, en el sentido que ellos lo dicen. Pero nosotros aceptamos el Espíritu Santo de la manera en que Dios Lo derramó, y recibimos los mismos resultados que ellos tuvieron allá en el pasado, entonces eso prueba que Él es. Él es el Dios que no cambia. Recibimos los mismos resultados. Amén.**

En el sermón del Hno. Branham, **Amnesia Espiritual-64-0411**, dijo: “**Ud. no puede olvidarlo y ser un Cristiano. Ud. se tiene que identificar con eso. Ud. se tiene que identificar con San Juan el capítulo 14, el versículo 12: “El que cree en Mí, las obras que Yo hago, él también las hará”; no lo olviden. Si lo olvidan, entonces tienen amnesia espiritual.** Ud. olvidó quién es. Ud. olvidó lo que significa su testimonio.

Fíjense que dijo que debe **identificarse con él** o tendrá amnesia espiritual, y la palabra “**Identificado**” significa “**causar ser**”, o “**volverse idéntico**”.

B: “concebir como unidos en espíritu, perspectiva o principio”: “ser o llegar a ser lo mismo”.

Por lo tanto, significa más que simplemente estar de acuerdo con **Juan 14:12**, significa que **tiene que convertirse en Juan 14:12** en su propia vida.

El Hermano Branham deja claro que **Juan 14:12** es para **todo creyente** como vemos en **59-0628E - “Preguntas y Respuestas” 172 88b.** “**Hermano Branham, ... ¿Puede cualquier hombre hacerlas obras de Cristo, si él no fuera el Cristo? Eso es lo que es, “¿Si él no fuera el Cristo?” Claro.** Tomemos San **Juan**, Sólo un minuto. **San Juan el capítulo 14** y yo quiero que vean esto, ahora, si ustedes pueden captar bien rápido, **San Juan 14:12**, yo creo que es eso. Vamos a hacerlo bien rápido, y veremos lo que Jesús dice acerca de esto. Muy bien, “**De cierto, de cierto os digo, Él que en mí**”, “**sea quien sea**”, “**El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también.**” **Cualquier hombre**, El hombre mismo no puede ser Cristo, pero **las obras de Cristo seguirán cada creyente.** ¿Ven? **Él hará las obras de Cristo en cualquier hombre.** “**El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará.**” No, “**Yo lo haré**”, “**él las hará, él las,**” no, “**yo.**” “**Sino él en mí cree y ha confesado su fe en mí, y ha muerto a sí mismo y Mi Espíritu mora en él y él llega a ser una parte de mí.**” Ahora eso no lo hace a él Cristo. Le hace parte de Cristo con el resto de la Iglesia. Correcto. Él no es Cristo, porque eso sería anti-Cristo, ven. Él sería alejado de Cristo. Pero él **puede ser, hacer las obras de Cristo, cualquier creyente.** Muy bien.

También de su sermón, **La Marca De La Bestia 61-0217 P:38** William Branham dijo: **Cuando Dios envía algo y Ud. falla en alinearse, Ud. queda afuera. Eso es todo. O sí, o no. Y así fue. Todos los que no se subieron al arca, perecieron. Y eso fue todo. No importaba quiénes eran. Y hoy día, todos los que no están en Cristo perecerán sin Cristo. Es la verdad. Entonces Ud. no puede decir, “Yo soy metodista, o bautista, o pentecostal, o cualquier otra cosa. ¿Tiene que estar en Cristo! Y si Ud. está en Cristo,**

hará las obras de Cristo, así da testimonio y prueba que así es. Es lo más claro de las Escrituras que yo sé decirlo. Es tan claro como esta nariz tan grande en mi frente.

En su sermón **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado** William Branham habla de **Juan 14:12** más de 7 veces. Utiliza términos como "**toda persona**" y "**cualquiera**" para definir la palabra "**él**" en **Juan 14:12**.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado - 63-0728-138 "“Nosotros recibimos el Espíritu Santo cuando creímos”. Pero la Biblia dice: “**¿Habéis recibido el Espíritu Santo desde que creísteis?**”. Allí está la diferencia. ¿Ven? Eso es correcto. ¿Ven? Y ellos dicen: “Nosotros somos la Iglesia Católica. Nosotros comenzamos desde el principio. Nosotros hicimos esto”. Los metodistas dicen: “Nosotros estamos fundamentados sobre la Biblia”. Jesús dijo: “**Estas señales seguirán a los que creen**”. Y hoy **¿dónde está eso?** Ajá. ¿Ven? Seguro. “**Las obras que Yo hago también vosotros las haréis**”, **toda criatura, toda persona que cree en Él. Hoy ¿dónde está eso?** Ésas son Sus Palabras. “**Cielos y tierra pasarán, pero Mi Palabra nunca fallará**”. **Hoy mismo, ¿dónde está eso?** ¿Ven? ¡Oh, eso sencillamente lo demuestra! **¿Qué es? Es una condición híbrida.**

Noten nuevamente que dice "**toda persona**" y después de mencionar **Juan 14:12**, luego hace la pregunta, "**¿dónde está eso?**". Se supone que está en la iglesia, entonces "**¿dónde está eso?**" Por lo tanto, se supone que está en la iglesia, entonces, ¿dónde está, y qué ha impedido que se manifieste abiertamente como él anhelaba verlo?

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado - 63-0728 - 68 San Juan 14:12, Él dijo: “**él, él, cualquiera.** “**El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también**”. “Bueno, eso era para otra edad”. Allí nuevamente resulta Ud. con su cuadro errado. Observen su explicación para la palabra "**él**" en "**el que en Mí cree**". es **cualquiera.**

1963-0728 Cristo Es El Misterio De Dios Revelado (86-1) Y luego la Palabra baja, entrando al Cuerpo, desde la Cabeza. **¿Qué es? Esta misma Palabra. A Ella nada le puede ser agregado ni quitado. Así que esa misma Palabra se mueve de la Cabeza, a medida que el día se acerca, al Cuerpo, vindicando que son Uno; son Esposo y Esposa. Ellos son carne de Su carne, Palabra de Su Palabra; Vida de Su Vida, Espíritu de Su Espíritu.** ¿Ven? ¡Amén! Y ¿cómo lo sabe uno? **Porque produce el mismo testimonio, el mismo fruto, la misma Palabra.** ¿Ven? **Manifiesta a Cristo; ¡la misma Vida, el mismo Dios, el mismo Espíritu, la misma Palabra, el mismo Libro!** ¡Amén! **Las mismas señales,** “**Las obras que Yo hago, también vosotros las haréis**”. ¡Oh, aleluya! ¡Vaya!

De Su sermón, **Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 57-0226 P:21** William Branham nos dice la razón por la cual **Juan 14:12** es para todos, y para qué sirve. “**Pero ahora, mientras Él está obrando con Su iglesia en la forma del Espíritu... Entonces si Su Espíritu está con nosotros, Él actuará exactamente igual como Él actuó cuando estuvo aquí en la tierra. Lo** hará actuar a Ud. de la misma manera, porque **ya no es el espíritu suyo;** es Su Espíritu en usted, el Espíritu de Cristo en usted. “**Las cosas que Yo hago... El que en Mí cree (San Juan 14:12), las obras que Yo hago, vosotros también las haréis**”, ¿ven? **Nosotros haremos las mismas obras, pensaremos los mismos pensamientos, viviremos la misma clase de vida. Si el Espíritu de Dios está**

en Uds. los hará vivir igual a Cristo, semejantes a Cristo. Entonces Uds. **llegan a ser una epístola escrita**, leída de todos los hombres, **Cristo en vosotros**, reflejando Su Luz a partir de Uds. así como Cristo estaba en Cristo reconciliando Consigo al mundo, y reflejando a Dios desde Su propio cuerpo.

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 2 - La Visión De Patmos P:32 pero **si la vid llegara a producir otra rama de sí misma, la rama sería igual a la vid. Sería una rama igual a la que fue producida en el Día de Pentecostés: Hablará en lenguas, profetizará y tendrá el poder y señales del Jesucristo resucitado.** ¿Por qué? Porque está viviendo por medio de los recursos naturales de la vid misma. Note usted, **no fue injertado en la viña; nació en la viña.** Las otras ramas que fueron injertadas, solamente podían dar de su propio fruto porque no nacieron de esa vid; **ellas no saben nada acerca de la vid original ni del fruto original, ni siquiera pueden conocerlo, porque no nacieron de allí. Pero si hubieran nacido de la vid original, la misma vida que estaba en la vid original (Jesús) hubiera venido a través de ellas, y se hubiera manifestado a través de ellas.** **Juan 14:12:** “De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago también él las hará; y mayores que éstas hará; porque yo voy al Padre”.

Identificación 63-0123 P:51 Tenemos que tomar todo, el Evangelio completo. Debemos hacerlo. Y ahora, ya que **nos hemos identificado como personas** del Evangelio completo, moldeemos **nuestro** carácter. **Somos** invitados a ser moldeados a Su Imagen, para que **podamos** reflejar Su Presencia. “**Y las obras que Yo hago, vosotros las haréis también. La Vida que Yo vivo, también vosotros**”. **Somos** invitados, por Dios, **a tomarlo a Él como Ejemplo**, y dejar que **nuestro** carácter sea moldeado como el Suyo. ¡Qué cosa! ¡Vaya! Luego, cuando **dejamos** que Su carácter esté en **nosotros**, entonces **hemos llegado a ser hijos, al tener la mente de Cristo, la mente, que es Su carácter. La mente suya forma su carácter.** “**Haya, pues este sentir**” dijo Pablo, “**como en Cristo, esta mente que estaba en Cristo, esté en vosotros**”. **Que esa mente de Cristo esté en vosotros.** Eso moldea el carácter de un hijo de Dios.

Abraham 56-1208 P:47 Ahora, **la sanidad le pertenece solo a Dios. Es la obra terminada de Cristo** en el Calvario. No olviden eso, iglesia, lo que sea que hagan.

Yo Soy, No Temáis 59-0811 P:48 Si el espíritu de un... de un mafioso estuviera en nosotros, haríamos las obras de un mafioso. Si el espíritu de un... de un cantante estuviera en nosotros, cantaríamos. **Si el Espíritu de Cristo está en nosotros, haremos las obras de Cristo.**

Adopción O Colocación 60-0522E P:23 La Iglesia tiene que ser tan perfectamente como Cristo al grado que Cristo y la Iglesia puedan unirse, el mismo Espíritu. Y si el Espíritu de Cristo está en Uds., los hace vivir la vida de Cristo, actuar la vida de Cristo, hacer las obras de Cristo. “**El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también**”. Jesús dijo eso.

La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P:60 Y ahora nosotros debemos hacer Su obra. Él dijo: “**El que cree en Mí...**” (San Juan 14:7), “**El que cree en Mí, las obras que Yo hago también él las hará**”. Ud. está empezando a reflejar las obras

de Cristo. Pero muchos de nosotros intentamos hacer las obras de Cristo **antes que el reflejo de Cristo esté en nosotros**. Ahora, allí está el problema. Encontramos que esas cosas están sucediendo. Uds. lo saben; yo lo sé. Vemos estos tropiezos por el camino. Encontramos cantidad de ministros, de Cristianos, como chatarra, amontonados por el camino; es porque **no entraron en eso correctamente**. Y por eso es que estoy aquí en esta mañana, es **para tratar de enseñarle a esta pequeña iglesia, y a mí mismo, cómo podemos llegar a ser el lugar de habitación del Dios vivo**. ¿A cuántos les gustaría serlo? [La congregación dice: "Amén".—Ed.] ¡El lugar de habitación del Dios vivo!

En su sermón, **La Cuenta Regresiva 62-1125E pp. 54**, dijo: "Su primera decisión es una decisión perfecta y tiene que permanecer la misma para siempre; y nosotros lo sabemos, Padre. Ahora, Él dijo: **"El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también"**. **Él no puede cambiar esa decisión**. Él dijo: **"Estas señales seguirán a los que creen"**. **Si la Vida de Cristo está en Uds. si la mente de Cristo, entonces nos concierne y hacemos las cosas de Cristo**. Él dijo **que estas señales que Él hizo seguirían a todo creyente que creyera en Él**.

La Presencia Del Señor Jesús 55-0612 p64 "Ahora miren. Cuando Jesús dejó la tierra, esto es lo que Él dijo: **"Estas cosas que Yo hago vosotros también las haréis. Mayores que estas haréis"**. Mayores, lo cual realmente es "más". Él no pudiera hacer nada mayor. Pero **Uds.** pudieran hacer más de ello. **"Más que estas haréis, porque Yo voy a Mi Padre"**. Él dijo: **"Un poquito y el mundo"**, eso es el incrédulo, **"no me verá más**. Eso se habrá acabado para el mundo cuando Yo me vaya de aquí, en esta forma física. Yo me habré ido, y eso es todo lo que ellos verán de Mí. Pero, sin embargo, **vosotros, vosotros me veréis"**. Ahora observen lo que Él prometió. Él dijo: **"Yo estaré con vosotros, hasta el fin del mundo"**. Ahora, **¿quién es el "vosotros"?** **¿Quién es el incrédulo?** Hay incrédulos en cada generación. Y **hay los "vosotros" en cada generación**. **"Mas vosotros me veréis"**. **Él prometió regresar en Su iglesia y hacer la misma cosa que Él hizo cuando Él estuvo aquí en la tierra**. Y la Biblia dice que **Él es el mismo ayer, hoy, y por los siglos**. Y ¿no ha hecho Él todas las cosas bien, esta semana? ¿Sí? Los ciegos vieron. Los parálíticos caminaron. Los espásticos se levantaron. El pecado ha sido reprendido. Las visiones han venido. Todo lo que ha sido dicho ha sido perfecto, exactamente. ¿Es correcto eso? Pecadores han sido salvados. **Gente recibió el Espíritu Santo, nacieron de nuevo, dieron testimonio del Espíritu, señales y maravillas han acontecido en todas partes**. ¿Qué es? **Es Jesucristo, el Hijo de Dios**. **No solamente con William Branham; con Su iglesia, en todas partes**. Uds. tienen tanta parte en esto, o aún más que ello, que yo mismo. Esto sólo resulta ser un don. **Eso no quiere decir que me hace a mí más que Uds.** - probablemente no tanto así. ¿Ven?

Noten que el mismo William Branham dijo: **"No solamente con William Branham; con Su iglesia, en todas partes**. Uds. tienen tanta parte en esto, o aún más que ello, que yo mismo".

60-0911E Cinco Identificaciones Definitivas De La Verdadera Iglesia Del Dios Vivo párr. 90 "En **Juan 14:12, Él da la enseñanza, lo que la Iglesia debe hacer**. En Juan, **el capítulo 14, el...** y el versículo 12, veremos lo que dice allí. **Juan 14:12**, así

que leamos, hagámoslo oficial. Muy bien. **Juan 14** y el versículo 12. **De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hace, hará él, porque yo voy al Padre. Ése es el Mensaje de la Iglesia: “Jesucristo el mismo ayer, hoy, y por los siglos”, viviendo en la Iglesia, Rey de la Iglesia, levantado de los muertos. “El mismo ayer, hoy y por los siglos”, haciendo las mismas obras, haciendo las mismas cosas que hizo Jesús. Ése es el Mensaje de la Iglesia. Si la iglesia no está enseñando Eso, está enseñando alguna teología falsa. Eso fue lo que Jesús les mandó a predicar.**

Permítanme enfatizar nuevamente que dijo: **Si la iglesia no está enseñando Eso, está enseñando alguna teología falsa.**

Entonces, ¿qué dijo un profeta vindicado que era **Juan 14:12** De su sermón **Toma Toda La Armadura De Dios 62-0701 P:82** William Branham dijo, **Juan 14:12, Jesús dijo: “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. ¿Qué es eso? Es Dios dentro de la Iglesia en estos cinco oficios predestinados, respaldando toda Palabra que Él dijo, con el Espíritu Santo mismo allí adentro, el cual es la Palabra manifestada, probando Su resurrección, probando que Él vive. Todas las otras religiones están muertas; sus formas están muertas. Únicamente hay una sola que está correcta, y esa es el Cristianismo, porque Cristo está viviendo dentro de la Iglesia de Cristo (¡amén!), manifestando Sus Palabras, pues Él es el mismo. Si es la misma Palabra, Ella hará la misma cosa, y mostrará las mismas cosas, y las mismas señales. Mateo 28 lo dice así. Estará con Su ejército, dentro de ellos, dándoles seguridad. ¡Piénselo! El gran General-Palabra triunfante está dentro de nosotros.**

Muéstrenme hoy un ministro quíntuple que tenga estas señales después de su ministerio y les mostraré un ministerio que se ajusta al modelo de la iglesia primitiva. Ese es el ministerio que Dios está respaldando con señales y prodigios como respaldó a los Apóstoles en el libro de los Hechos.

Entonces él dice, **Juan 14:12 ... ¿Qué es eso? Es Dios dentro de la Iglesia en estos cinco oficios predestinados, respaldando toda Palabra que Él dijo, con el Espíritu Santo mismo allí adentro, el cual es la Palabra manifestada, probando Su resurrección, probando que Él vive ..., porque Cristo está viviendo dentro de la Iglesia de Cristo (¡amén!), manifestando Sus Palabras, pues Él es el mismo. Si es la misma Palabra, Ella hará la misma cosa, y mostrará las mismas cosas, y las mismas señales.**

Ahora, ¿por qué no se enseña esto en las iglesias del Mensaje? Porque no se está manifestando en sus propios ministerios o en sus propios círculos y campamentos de la iglesia. Si lo estuvieran, seguramente lo estarían enseñando.

En **El Mesías 61-0117 P:62** William Branham dice: “Ellos **se ven como** él. Ellos actúan **como** él. Ellos son su carne, su sangre y su espíritu. Amén. De esa manera **es la iglesia de Dios**, Sus aguiluchos, Sus pequeños Mesías. Ellos **se ven iguales** a Él, ellos actúan **como** Él; predicán **como** Él, hacen **las obras** que Él hizo. “Las obras que Yo hago, él las hará también. Y mayores que estas hará porque Yo voy al Padre”. Amén. “Estas señales seguirán a Mis aguiluchos”. Amén. “Ellos harán **exactamente lo que Yo hago**. Si mi Espíritu está en ellos, entonces harán exactamente las obras

que Yo hago. Si no hacen las obras que Yo hago, es porque Mi Espíritu no está en ellos".

Ahora, miren, comenzamos a observar lo que identificaba a la simiente de la Serpiente, y encontramos que hay ciertas características identificables de la naturaleza de la serpiente, que él hará porque esa es su naturaleza.

Y ahora encontramos muchas citas que señalan la naturaleza del Espíritu de Cristo.

Esten Ciertos De Dios 59-0708E P:49 *Sí yo tuviera el Espíritu de Cristo, yo haría las obras de Cristo. Jesús dijo, "Sí no hago las obras de Mi Padre, entonces no me creáis."* *Y si la iglesia no hace las obras de Cristo entonces no le crea a esa iglesia.* Jesús dijo, *"Estas señales seguirán a los que creen."* *Y lo hemos pervertido por medio de obras de los hombres, doctrinas de hombres.*

Discerniendo El Cuerpo Del Señor 59-0812 P:35 *Jesús dijo: "Las obras que Yo hago, vosotros también las haréis. He aquí, Yo estoy con vosotros siempre, hasta el fin del mundo".* *Y si nuestro espíritu se retracta de Eso, nosotros no tenemos el Espíritu Santo.* *Porque el Espíritu Santo dirá: "Amén" a toda Palabra que Él ha escrito. Ahora, el conocimiento intelectual lo apartará a uno de Eso, pero el Espíritu Santo le dirá "Amén" a Su Propia Palabra.*

Posición En Cristo 60-0522M P:83 *Ahora, después de que uno es adoptado, muy bien, después de que uno es adoptado. Uno está colocado, entonces uno entiende, después de que la ceremonia es dicha y uno ha sido puesto en el Cuerpo correctamente. Uno es un hijo, seguro, una hija, cuando uno nace de nuevo uno es eso, ése es el nacimiento de uno.* *Pero ahora uno está colocado en posición. No hemos recibido el espíritu de temor, sino que hemos recibido el espíritu, hemos recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! Que significa, "mi Dios". Muy bien. El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos—somos hijos de Dios.* *¿Cómo lo hace? ... Luego dice: El Espíritu de Dios hará las obras de Dios.* *Jesús dijo: "El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también".* *¿Ven? ¿Ven?*

Veán, así es como El Espíritu dará testimonio a nuestro espíritu, porque usará nuestro espíritu y hará las obras a través de nosotros.

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Junio, 2024
Santa Cruz, Bolivia